

## Impresionante vuelo de Fanática en el Derby Criadores Mexicanos

Entre los clásicos celebrados estas semanas, se encuentran el de La Raza, el Nueva Sangre en sus dos versiones, el Cabalgata y el Derby Criadores Mexicanos

Fotos: AMH / Miguel Espinoza



Sonrisa dominando el Nueva Sangre para potrancas

La temporada del Hipódromo de las Américas ya está en la recta final, sólo falta un mes para bajar el telón del óvalo capitalino. Por el momento, octubre abrió el arrancadero con el clásico **La Raza**, el día 11, al cual se presentaron seis tresañeros y mayores con reclamación de 125 mil pesos.

La milla un dieciseisavo la dominó el representante de cuadra Fernanny, *El Palapas*, quien llevaba en sus lomos a Juan Carlos Villanueva. Parecía que limpiamente llegaría a la meta sin sentir la amenaza de nadie, pero pocos centímetros antes del aterrizaje, *Van Gong* le cortó la inspiración al seisañero al volar de la sexta plaza a la punta, efectuando una aparente victoria por una cabeza. No obstante, por decisión de los jueces, *Van Gong* fue depuesto al segundo escalón, lo que le dio al ensillado de Antonio Silva Olvera el primero. El hilo estalló al minuto 48 segundos 4 centésimas. Los apostadores le tuvieron poca fe a *El Palapas*, pero su experiencia en el óvalo le dio el triunfo.

La novedad en estos meses de encuentros pura sangre ha sido la potranca *Sonrisa*, quien no hay duda se ha vuelto carta fuerte de la cuadra Vivián, pues de nueva cuenta mostró clase el 18 de octubre, con su segundo clásico al hilo, el **Nueva Sangre**. Sin extendernos mucho, la aprendiz de Mario Díaz de Salas Buerba no se despeinó durante los 7 furlongs de compromiso, ya que sometió de inmediato a las seis dosañeras que pelearon con corazón. La hija de *Soto* firmó la meta con un minuto 29 segundos y tres cuartos al frente.

*Sonrisa* era la que más dinero llevaba en su cuenta con 160 mil 230 pesos, a los que añadió 97 mil 650 del **Nueva Sangre**, su monto total es de 257 mil 880 pesos. Hasta el momento tiene cuatro carreras invictas con dominio absoluto de las distancias, todas ellas con Silvio Amador Ruiz de piloto, incluyendo esta última.

La versión potros del **Nueva Sangre** se efectuó el mismo día pero más tarde. El nombre de *Buck's* no fue muy concurrido en la barra de apuestas, ya que la afición lo dejó en 24 por uno; no obstante, el afiliado a cuadra San Jorge, demostró su experiencia a los siete rivales formando binomio con Amadeo Pérez. De mantenerse en la tercera plaza durante casi la mitad de los 7 furlongs, el pupilo de José Efrén Loza Pérez dio el zarpazo y se colocó en el liderazgo sobre medio largo adelante, congelado el segundero en 1:27.1. De esta extraordinaria manera se acreditó 101 mil 850 pesos del premio.

El fin de semana previo a la **Copa Criadores**, el 1 de noviembre, *Jacobino* midió fuerzas en el **Clásico Cabalgata** contra seis tresañeros y mayores. La mayoría de ellos con mayor experiencia y una prestigiosa trayectoria.

Ante tanta clase, *Jacobino*, ataviado con los colores de cuadra Vivián y previamente ensillado por Mario Díaz de Salas Buerba, se mantuvo en el segundo escalafón durante la primera parte de la milla un dieciseisavo, mientras *El Palapas* coronaba al conjunto. Enfilados sobre la última curva, Moisés González García demandó más energía al retoño de *Deputy Commander*, quien de inmediato respondió favorablemente.

